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Crociere in Cina verso la ripartenza

Monfalcone - Pare sia arrivato anche il momento del riavvio delle crociere in Cina, anche se per ora si dovrebbe
trattare di un via libera solo per le compagnie 'nazionali': però ancora nessuna comunicazione ufficiale è stata data
dal governo cinese. L' ipotesi che sta facendo propendere per questa importante novità

Monfalcone - Pare sia arrivato anche il momento del riavvio delle crociere in

Cina, anche se per ora si dovrebbe trattare di un via libera solo per le

compagnie 'nazionali': però ancora nessuna comunicazione ufficiale è stata

data dal governo cinese. L' ipotesi che sta facendo propendere per questa

importante novità è il fatto che le agenzie di viaggio cinesi stanno iniziando a

vendere le crociere di otto giorni a partire dal prossimo 22 di agosto della

"Zhao Shang Yi Dun". Questo nome sarà sconosciuto ai più, ma in realtà si

tratta dell' ex "Viking Sun" realizzata da Fincantieri ad Ancona nel 2017.

Quarta nave della fortunata classe Odin è stata trasferita recentemente da

Viking Ocean Cruises alla sua joint venture con la cinese China Merchants. La

neonata compagnia porta il poco originale nome di China Merchants Viking

Cruise e per ora opererà con la sola "Zhao Shang Yi Dun" che è stata

trasferita sotto bandiera cinese. Il programma iniziale consisterà in quattro

crociere di andata e ritorno da Shenzhen che faranno scalo a Sanya. Questa

dovrebbe essere l' inizio dell' avvio del settore crocieristico locale da parte del

governo cinese, dando il via alle navi battenti bandiera cinese che seguono i

nuovi protocolli di salute e sicurezza annunciati a luglio. Altra compagnia cinese che potrebbe ripartire ad agosto è l'

Astro Ocean Cruises con la sua "Piano Land" (che però batte bandiera delle Bermuda). Poi ci sono le nuove start-up

nate dall' acquisizione di navi dismesse da Carnival Corporation a seguito della crisi del settore a causa della

pandemia. Si tratta della Forsee Cruises che dovrebbe iniziare a navigare con la sua "Charming", l' ex "Sun Princess"

che per ora continua a battere bandiera liberiana. Mantiene ancora la sua bandiera panamense anche l' ex "Carnival

Fascination" che è diventata "Century Harmony" per la neonata Century Harmony Cruise. Oltre a queste ci sono le

navi che dovrebbero formare il nucleo delle nuova compagnia nata dalla joint venture tra Cssc e Carnival Corporation,

si parla della "Costa Atlantica" e della "Costa Mediterranea" che sono ancora in attesa di dismettere la bandiera

italiana (la pratica per la prima è ormai in via di definizione visto che la capitaneria di porto di Genova ha già

pubblicato l' annuncio). Comunque la politica cinese nei confronti dell' industria crocieristica pare seguire la strada di

quella giapponese che già da diversi mesi permette la navigazione alle sole navi passeggeri nazionali, da qui la

cancellazione della stagione di "Msc Bellissima" che è stata riposizionata in Arabia Saudita. Un' eccezione riguarda

Hong Kong con la sua legislazione particolare dove la ripresa del settore è stata definita in maniera simile a quella

della città-stato di Singapore. Sono permesse le operazioni anche di navi internazionali ma solo per crociere senza

scali di pura navigazione. Qui perciò sono destinate ad operare la "Spectrum of the Seas" (posticipata all' autunno) di

Royal Caribbean Internatonal e la Genting Dream di Dream Cruises. Le altre navi da crociera che dovevano operare

in Cina invece hanno cercato altrove il loro rifugio per passare nel migliore dei modi il loro disarmo (tiepido) in attesa

di una data per una possibile ripartenza. Un caso su tutti, quello della "Costa Venezia", ammiraglia per il mercato

asiatico di Costa Crociere: quest' ultima ha raggiunto Dubai dove le operazioni di cambio equipaggio e di rifornimento

sono più agevoli. La ripartenza in Cina per i big stranieri non appare così vicina.

The Medi Telegraph

Trieste
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Porto di Venezia, giornata di audizioni presso la Commissione Lavori Pubblici del Senato

Le audizioni, secondo il calendario del Senato , inizieranno alle ore 9 Roma -

Sono in agenda domani, lunedì 26 luglio, le audizioni presso la Commissione

Lavori Pubblici del Senato del presidente dell' Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico settentrionale; Venezia Terminal Passeggeri S.p.A.; Comitato

Venezia Lavora; Gruppo Ormeggiatori Porto di Venezia; Confitarma ; CGIL

Venezia, CISL Venezia e UIL Veneto, Camera di Commercio Venezia Rovigo.

Le audizioni, secondo il calendario del Senato , inizieranno alle ore 9.

Ship Mag

Venezia
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Chiusura a A10, la Liguria rischia la paralisi: tavolo tecnico per scongiurare il caos

GENOVA - Chiusura totale del tratto , scambio di carreggiata con una corsia

per senso di marcia, posticipo dei lavori al 25 agosto. Diverse le soluzioni sul

tavolo per la A10 nel tratto compreso tra Genova Aeroporto e Genova Pra'.

Questo lunedì nuovo vertice in mattinata tra Regione Liguria, Comune di

Genova, Autostrade per l' Italia e ministero delle Infrastrutture e della mobilità

sostenibile. Si cerca una soluzione . La paralisi dell' autostrada è dietro l'

angolo dopo che Autostrade e ministero hanno prospettato a partire dal 6

agosto e per i successi 18 giorni e 18 notti la chiusura totale del tratto in

direzione Ponente. Una situazione che obbligherebbe di fatto tutto il traffico,

auto e camion, a spostarsi lungo l' Aurelia, la Liguria a conti fatti si troverebbe

spezzata in due. L' obiettivo è trovare un' alternativa capace di dare respiro alla

viabilità. Da una parte i lavori sulle gallerie del tratto interessato devono essere

concluse entro la data prestabilita, dall' altra c' è il concreto pericolo di un caos.

Si è parlato di 'difettuosità' all' interno delle gallerie che necessitano della

chiusura dei lavori entro il 26 agosto. Si tratta nello specifico della galleria

Provenzale. Il mondo economico e portuale della Liguria ha già fatto intendere

e detto chiaro e tondo che una chiusura totale sarebbe un disastro per la regione. La soluzione per ora che prende

piede è quella di uno scambio di carreggiata che permetterebbe di avere una corsia per senso di marcia. Un rimedio

che comunque rischia di non essere sufficiente a evitare code e incidenti che in area di cantiere non mancano. Più

lontana apparentemente la soluzione di posticipare in un secondo momento la chiusura dell' autostrada. Una

situazione ancora più problematica se si considerano i lavori alla ferrovia previsti. A quel punto la somma delle due

situazioni porterebbe il caos viabilità e spostamenti in Liguria. Nello stesso periodo di tempo infatti i treni che

scendono dalle Valli Stura e Orba saranno sospesi per i lavori del Terzo Valico, una situazione programmata e

comunicata già da tempo. E dal porto e i suoi operatori arriva forte l' appello nel rivedere il piano autostrade, il rischio

è il blocco del porto.

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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"Turismo e cultura: per un nuovo rinascimento spezzino". Se ne parla al Pin

Redazione

La Spezia - I movimenti cittadini Avantinsieme e SpeziaDinamika organizzano

un momento di confronto ed approfondimento per il tardo pomeriggio di lunedì

26 luglio. L' appuntamento "Turismo e cultura: per un nuovo rinascimento

spezzino", sarà ospitato da Pin, l' area esterna del Centro Allende, a partire dalle

17. Ne discuteranno Gabriele Gentili, segretario di SpeziaDinamika, Cristiana

Pagni, imprenditrice, Mario Sommariva, presidente dell' Autorità d i  Sistema

Portuale del MAr Ligure Orientale, Marco Buticchi, scrittore e imprenditore

turistico, Giorgio Di Sacco Rolla, professore. L' introduzione sarà affidata a

Gianmaria Cristina, segretario di Avantinsieme, le conclusioni saranno di

Lorenzo Forcieri. Domenica 25 luglio 2021 alle 16:21:10 Redazione

redazione@cittadellaspezia.com.

Citta della Spezia

La Spezia
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Monopattini elettrici non conformi: fermato un carico al porto

L' Agenzia doganale marittima ha bloccato un carico di 960 monopattini elettrici provenienti dalla Cina del valore
dichiarato di 220mila euro

I funzionari dell' Agenzia doganale marittima dell' Ufficio di Ancona, hanno

fermato, presso il porto dorico, un carico di 960 monopattini elettrici provenienti

dalla Cina del valore dichiarato di 220mila euro. Gli articoli, già pronti per la

vendita al minuto, non possedevano le certificazioni necessarie a dimostrare la

loro conformità agli standard di sicurezza previsti dall' Unione europea né le

istruzioni in lingua italiana. Inoltre il sistema di ancoraggio del tubo dello sterzo

non era installato rendendo pericoloso l' utilizzo dei monopattini stessi. L'

importazione della merce è stata sospesa così come previsto dalle norme

europee e dovrà essere regolarizzata, sotto vigilanza doganale, in modo

conforme alle prescrizioni del ministero dello Sviluppo economico.

Ancona Today

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Monopattini elettrici non conformi: intercettato un carico al porto

ANCONA - Fermati dall'Agenzia delle Dogane 960 dispositivi provenienti dalla

Cina e senza le certificazioni necessarie alla vendita 24 Luglio 2021 - Ore

10:17 Un monopattino sequestrato Monopattini elettrici non conformi

importati dalla Cina: fermato un carico al porto di Ancona. I dispositivi, 960 in

tutto per un valore complessivo di circa 220mila euro, sono stati intercettati

dagli operatori dell'Agenzia delle Dogane. Gli articoli, già pronti per la vendita

al minuto, non possedevano le certificazioni necessarie a dimostrare la loro

conformità agli standard di sicurezza previsti dall'Unione Europea, né le

istruzioni in lingua italiana. Inoltre il sistema di ancoraggio del tubo dello sterzo

non era installato rendendo pericoloso l'utilizzo dei monopattini stessi.

L'importazione della merce è stata sospesa e dovrà essere regolarizzata,

sotto vigilanza doganale, conformemente alle prescrizioni del Ministero dello

Sviluppo Economico. © RIPRODUZIONE RISERVATA

Cronache Ancona

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Passerella porto antico: al via i lavori di manutenzione

ANCONA - Il cantiere per il ripristino del passaggio inizierà lunedì e verrà

chiuso entro 15 giorni 24 Luglio 2021 - Ore 09:46 La passerella chiusa Sono

stati consegnati alla ditta aggiudicataria i lavori per la manutenzione della

passerella che collega via della Loggia alla zona dell'ex Istituto nautico e,

quindi. al porto storico. Il passaggio è chiuso dall'inizio della stagione estivo

per l'ammaloramento di alcune assi. L'intervento, che si svolgerà nell'arco di

15 giorni, prevede la messa in sicurezza della passerella attraverso la

manutenzione degli elementi in legno. Gli operai entreranno in cantiere

all'inizio della prossima settimana per sostituire i due longaroni laterali e le

assi che creano il percorso pedonale. «La passerella per il porto antico

riaprirà i primi di agosto» © RIPRODUZIONE RISERVATA

Cronache Ancona

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ancona, iniziano i lavori alla passerella del Nautico

Redazione

ANCONA Sono stati consegnati alla ditta aggiudicataria i lavori per la

manutenzione della passerella che collega via della Loggia alla zona dell'ex

Istituto nautico e quindi al porto storico. L'intervento, che si svolgerà nell'arco

di 15 giorni, prevede la messa in sicurezza della passerella attraverso la

manutenzione degli elementi in legno. Gli operai entreranno in cantiere

all'inizio della prossima settimana per sostituire i due longaroni laterali e le

assi che creano il percorso pedonale. Commenti commenti Ancona ex Istituto

Nautico lavori manutenzione

tmnotizie.com

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Permessi bloccati al Pincio

Arenato il progetto per la rotatoria tra largo Plebiscito e viale Garibaldi Per il

Comune è necessaria una variante al Prg: l' area sarebbe destinata a verde

Permessi bloccati al Pincio L' opera a carico dell' Adsp in base al recente

accordo sottoscritto Se non sono gli usi civici è ancora una volta la

burocrazia a bloccare un' opera pubblica in città. Carte e conti che non

tornano, aree che non corrispondono, dettagli tecnici che rallentano lavori che

invece potrebbero partire ed essere realizzati in poco tempo, essendoci

anche già i finanziamenti disponibili. È quanto sta accadendo con il progetto

di realizzazione di una rotatoria tra largo Plebiscito e viale Garibaldi. L' opera

rientra nel più ampio progetto di riqualificazione di Varco Fortezza e di

apertura del porto storico, con il Forte Michelangelo che tornerà alla città; si

tratta di uno dei quattro punti cardine del recente nuovo accordo tra Comune

ed Autorità di sistema portuale. Il varco verrà di fatto arretrato fino all' altezza

della sede della Capitaneria di porto e nei pressi di largo Plebiscito dovrebbe

sorgere una rotatoria per meglio gestire il flusso delle auto: rotatoria che

sarebbe completamente a carico, dal punto di vista economico, di Molo

Vespucci. Ma proprio la documentazione relativa ai lavori per questa opera sembra essersi arenata negli uffici

comunali dell' Urbanistica, anche dopo il vialibera dato da una conferenza dei servizi. A bloccare l' opera sarebbero un

paio di metri in più del marciapiede del viale, quello dove si trova il punto informazioni turistiche. Sarebbero da

eliminare, per consentire la necessaria ampiezza della rotonda, ma a detta del dirigente servirebbe una variante al

Piano regolatore generale per poter concedere il permesso alla realizzazione della rotatoria. Stando a quanto riferito

dal Comune, quell' area, fino alla statua di Garibaldi, sarebbe destinata a verde pubblico. Peccato che esistano già

marciapiedi, chioschi e lo stesso piazzale degli Eroi, completamente asfaltato. Possibile quindi che il problema sia

rappresentato dalla realizzazione di una rotatoria, che peraltro è solo un adeguamento della viabilità a servizio

pubblico rispetto a due mtri non di verde ma di marciapiede che sarebbero comunque recuperati nel progetto stesso ?

©RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Arenato il progetto per la rotatoria tra largo Plebiscito e viale Garibaldi Per il Comune è necessaria
una variante al Prg: l' area sarebbe destinata a verde

Permessi bloccati al Pincio

L' opera a carico dell' Adsp in base al recente accordo sottoscritto Se non

sono gli usi civici è ancora una volta la burocrazia a bloccare un' opera

pubblica in città. Carte e conti che non tornano, aree che non corrispondono,

dettagli tecnici che rallentano lavori che invece potrebbero partire ed essere

realizzati in poco tempo, essendoci anche già i finanziamenti disponibili. È

quanto sta accadendo con il progetto di realizzazione di una rotatoria tra largo

Plebiscito e viale Garibaldi. L' opera rientra nel più ampio progetto di

riqualificazione di Varco Fortezza e di apertura del porto storico, con il Forte

Michelangelo che tornerà alla città; si tratta di uno dei quattro punti cardine del

recente nuovo accordo tra Comune ed Autorità di sistema portuale. Il varco

verrà di fatto arretrato fino all' altezza della sede della Capitaneria di porto e

nei pressi di largo Plebiscito dovrebbe sorgere una rotatoria per meglio

gestire il flusso delle auto: rotatoria che sarebbe completamente a carico, dal

punto di vista economico, di Molo Vespucci. Ma proprio la documentazione

relativa ai lavori per questa opera sembra essersi arenata negli uffici comunali

dell' Urbanistica, anche dopo il vialibera dato da una conferenza dei servizi. A

bloccare l' opera sarebbero un paio di metri in più del marciapiede del viale, quello dove si trova il punto informazioni

turistiche. Sarebbero da eliminare, per consentire la necessaria ampiezza della rotonda, ma a detta del dirigente

servirebbe una variante al Piano regolatore generale per poter concedere il permesso alla realizzazione della

rotatoria. Stando a quanto riferito dal Comune, quell' area, fino alla statua di Garibaldi, sarebbe destinata a verde

pubblico. Peccato che esistano già marciapiedi, chioschi e lo stesso piazzale degli Eroi, completamente asfaltato.

Possibile quindi che il problema sia rappresentato dalla realizzazione di una rotatoria, che peraltro è solo un

adeguamento della viabilità a servizio pubblico rispetto a due mtri non di verde ma di marciapiede che sarebbero

comunque recuperati nel progetto stesso ? ©RIPRODUZIONE RISERVATA.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Porto di Brindisi e transizione ecologica: manca una visione

Un esempio: il gas naturale liquefatto (ossia metano, acronimo Gnl). Molte infrastrutture europee e italiane si stanno
già attrezzando, fa notare il coordinamento di Left

Secondo la Conferenza delle Nazioni Unite per il Commercio e lo Sviluppo

(Unctad) il trasporto marittimo nuove oltre l' 80 per cento del volume del

commercio internazionale. Il trasporto marittimo, oggi. è il responsabile per circa

il 2,7 per cento delle emissioni globali di anidride carbonica CO2. Motivo che ha

contribuito alla dichiarazione delle nuove regole dell' Organizzazione Marittima

Internazionale (Imo): a partire dal gennaio 2020 solo lo 0,5 per cento di olio

combustibile ad alto tenore di zolfo, ed anche meno, si dovrebbe utilizzare

come combustibile per le navi. Oggi le navi utilizzano un olio combustibile che a

causa dell' alto contenuto di zolfo produce, oltre la CO2, altre sostanze nocive

per l' uomo e per l' ambiente. Gli armatori e gli operatori marittimi si stanno

attrezzando per ridurre le emissioni nocive e climalteranti; il gas naturale

liquefatto (ossia metano; acronimo Gnl) è il carburante cui ormai si sono

indirizzati. L' utilizzo di Gnl permette di ridurre il 99 per cento delle emissioni di

anidride solforosa, l' 85 per cento delle emissioni di ossido di azoto e può

ridurre le emissioni di CO2 sino al 20 per cento rispetto ai sistemi alimentati con

olio combustibile. Secondo il Council on Clean Transortation se è vero che l' uso

di GL per il trasporto marittimo riduce le emissioni di CO2 la filiera del Gnl potrebbe essere più climalterante rispetto la

stessa CO2 perché il gas metano trattiene in atmosfera quantità di calore 86 volte maggiori rispetto alla CO2 ma

questo solo nel caso di emissioni di metano in atmosfera indesiderate. Insomma solo in caso di anomalie di

funzionamento. Produrre navi pulite è una preoccupazione di tutti i costruttori di navi e tra questi la Hyundai il più

grande costruttore al mondo. Ma il Gnl secondo gli stessi costruttori non sarà il carburante del futuro. L' idrogeno,

quello verde, quello prodotto da fonti rinnovabili e non dal metano (questa sarebbe una contraddizione in termini), sarà

il carburante che muoverà le navi dal 2050. E allora oggi che si fa? Il più grande porto marittimo d' Europa il porto di

Rotterdam ad esempio sostiene l' utilizzo del gas liquefatto ed offre sconti sui diritti portuali per le navi cisterna da alto

mare alimentate a Gnl e le navi per l' entroterra con certificati verdi. Il presidente di Msc dichiara: "L' alimentazione a

gas liquefatto naturale è il presente, non è più il futuro, abbiamo navi in costruzione a Gnl e questa è un' opportunità

che porterà grandissimi risultati a livello di impatto ambientale. Adesso serve più attenzione per trovare spazi per i

depositi di Gnl perché abbiamo perso un po' di tempo e i paesi vicini si sono già attrezzati" Una sollecitazione alla

quale ha risposto positivamente il sindaco di Genova. Intanto il primo deposito di Gnl in Italia sarà operativo a

Ravenna, probabilmente da ottobre 2021. Fatta questa premessa, magari lunga, ci si chiede: e a Brindisi che si fa? E

a Brindisi si traccheggia! Quel traccheggiare che ha spazientito Alfredo Lonoce, rappresentante del Comune di

Brindisi all' interno dell' Autorità di Sistema costringendolo a dare le dimissioni sbattendo a porta. Una politica piccola

piccola che non riesce a capire che la transizione ecologica verso le fonti rinnovabili non si può ottenere girando l'

interruttore dall' oggi al domani. Se si vuole che il porto di Brindisi diventi un' infrastruttura con tutti i suoi servizi a

favore della città e non un semplice specchio d' acqua lungo le cui banchine gli anziani possano fare romantiche

passeggiate bisogna fare delle scelte che possono permettere al porto di esprimere quelle potenzialità inespresse e

spesso mortificati da chi questa città ha avuto la presunzione di guidare. Si persevera nel prendere senza coinvolgere

la città; si fanno scelte, o meglio non se ne fanno, come se queste non riguardino le generazioni future; quelle che
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vogliamo frequentino l' università della città ma alle quali nessuno si preoccupa di offrire una
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prospettiva, la possibilità di scegliere il proprio futuro. Un suggerimento ci permettiamo di dare: verificare che la

banchina e le aree da utilizzare per l' impianto proposto siano rese compatibili con la movimentazione di altre merci.

Questo almeno fino a quando non saranno disponibili altre banchine.
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